



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 18 de octubre 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

<p>El ministro Juan Zapata dice que el estado de excepción contuvo posibles asesinatos. Expreso</p> <p>“Estamos trabajando con el Ministerio de Defensa y vamos a hacer uso de lo que tenemos. Las Fuerzas Armadas pueden hacer operativos Camex (operativos de Control de Armas, Municiones y Explosivos) y seguir con sus equipos en territorio y en sectores conflictivos no solo en Guayaquil, sino en Esmeralda y en Los Ríos. Por ejemplo, en Socio Vivienda no puede haber 18 policías, sino de 200 a 300 que garanticen la seguridad ciudadana”, afirmó. Ver más</p>	
<p>@AsambleaEcuador</p> <p>Luis Lara, ministro de @DefensaEC, expresa que la ejecución presupuestaria del ministerio del ramo a junio de 2022 asciende a \$1.471 millones, de los que están comprometidos \$631 millones con una ejecución presupuestaria del 40%. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc</p> <p>En el @IGM_Ecuador se inauguró el XIV curso de Derecho Internacional Humanitario, con delegados de 21 instituciones del Estado. En el acto participó el viceministro de Defensa Valm. Rafael Poveda, Luis Vayas de @CancilleriaEc y autoridades del Comité Internacional de Cruz Roja. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC</p> <p>Compartimos la invitación del @IGM_Ecuador a la #CharlaVirtual sobre la Importancia de la Astronomía en las civilizaciones antiguas junto a la Master en Astronomía, Patricia Sierra. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR</p> <p>Convocatoria A todas las personas naturales y jurídicas a participar en el proceso de: Arrendamiento del terreno “Natuhuaila”, ubicado en Quevedo, cantón Santo Domingo. Conoce las especificaciones. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR</p> <p># <i>TuSaludEsPrimero</i> No olvides que puedes acceder directamente a atenciones de primer nivel, más ágiles a través de uno de nuestros prestadores privados: Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Juan Carlos Barragán: “Hay que inyectar a la Policía a la vena, no darle paracetamol”. Expreso</p> <p>Un paciente en estado crítico. La muerte de Verónica Songor, quien permaneció ocho días en estado crítico tras ser víctima de atentado en la Unidad de Policía Comunitaria de Socio Vivienda ; y el asesinato del sargento de Policía Eduardo Perlaza, quien fue abatido por un grupo de delincuentes al intentar frustrar un robo a mano armada en Santo Domingo de los Tsáchilas, enlutece a la institución y deja entrever la necesidad de enrobustecerla para hacerle frente a la problemática que no solo afecta a la seguridad ciudadana, sino también la de su cuerpo de seguridad. Ver más</p>	
<p>Balean la casa de Frickson Erazon, en Esmeraldas. La Hora</p> <p>La madrugada de este 18 de octubre de 2022, la vivienda del exjugador del fútbol profesional, Frickson Erazo, fue baleada, en Esmeraldas. El exseleccionado es candidato a la alcaldía de Esmeraldas, por el Movimiento CREO. Según radio Huancavilca, además de los balazos, el auto de Erazon fue quemado y se encontró un artefacto explosivo. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 18 de octubre 2022

<p>Asesinatos incrementan en la provincia. La Hora El hecho de sangre estuvo dirigido a José Miguel Arroyo, de 26 años de edad, el ciudadano fue atacado en horas de la mañana del jueves, el sector de la subida de Santa Cruz, en la inmediaciones del Mercado Municipal se convirtió en el escenario de los antisociales que acabaron con la vida del joven. Hasta el lugar de los hechos acudieron uniformados policiales para acordonar el lugar y levantar indicios. Según la policía fue una muerte selectiva por parte de los sicarios y se mantiene una línea investigativa. Ver más</p>	
<p>Tiguerones estarían detrás de atentados contra unidades policiales. Primicias En cinco meses, tres unidades de vigilancia policial en Guayaquil han sido blanco de atentados con explosivos o balas. La agente Verónica Songor murió tras el último ataque. Una capilla ardiente recibió a familiares y amigos de la policía Verónica Songor, quien falleció el 16 de octubre de 2022, ocho días después de un atentado contra la Unidad de Policía Comunitaria de Socio Vivienda 1. Ver más</p>	
<p>Ministerio del Interior busca fortalecer el trabajo de la Policía Nacional. El Telégrafo Desde el Ministerio del Interior se prevé presentar, al presidente Guillermo Lasso, el proyecto de para fortalecer el trabajo de la Policía Nacional. Así lo indicó el titular de esta cartera de Estado, Juan Zapata, la mañana de este lunes, 17 de octubre de 2022. El funcionario detalló que este plan contempla, entre otros elementos, armas cortas y largas, municiones, vehículos blindados, patrulleros, chalecos y talento humano. Una vez expuesto el proyecto está previsto que se lo adquiera por régimen especial. Ver más</p>	
<p>Nuevo abogado de cadete procesada por caso Bernal habla de cooperación eficaz. El Comercio Tras cumplir un mes y un día en prisión, Joselyn S., la única detenida por el femicidio de María Belén Bernal, cambió por segunda ocasión de abogado este lunes 17 de octubre de 2022. Su nuevo defensor, Paúl Egred, contempla firmar un acuerdo de cooperación eficaz con la Fiscalía General de Estado, según mencionó a Ecuavisa. Además, dijo que pedirá la ampliación de versión para su cliente. Ver más</p>	
<p>Policía Nacional desarticuló banda dedicada al robo en Quito. El Telégrafo La banda presuntamente operaba en Tumbaco, Valle de los Chillos y el norte de la capital. La Policía aseguró que los detenidos forzaban la seguridad de las viviendas y con el uso de armas amedrentaban a los propietarios para que entreguen sus artículos de valor. Una vez en la vivienda procedían a atar con cordones y cuerdas a las personas. Los sospechosos se movilizaban en un vehículo de alta gama, que permitía despistar su participación en el delito. Ver más</p>	
<p>Policía Nacional detiene a cuarenta personas por delitos narcodelictivos. El Telégrafo La mañana de este lunes, 17 de octubre de 2022, el General de Distrito Pablo Ramírez, Director Nacional de Investigación Antidrogas, informó del operativo denominado "Progreso I y II" ejecutado por unidades del eje investigativo, durante ocho meses en las provincias de Pastaza, Guayas, Sucumbios, Tungurahua y Pichincha. Ver más</p>	
<p>Asamblea Nacional abre tres caminos para responder al problema de inseguridad del país. El Universo La Asamblea Nacional busca por tres vías dar respuestas al problema de inseguridad que vive el país. Hay dos mesas instaladas que tratan la temática con distintas aristas y seis proyectos de ley en trámite relacionados con seguridad, inteligencia, tenencia y porte de armas. Estos planes y proyectos están en camino. Lo más próximo es la mesa técnica de Seguridad Pública convocada por el presidente de la Asamblea Nacional, Virgilio Saquicela, que reunió a representantes del Gobierno, justicia, policía, sistema de rehabilitación y defensorías del Pueblo y Pública. En esta reunión participan también los coordinadores de las cinco bancadas legislativas. Ver más</p>	
<p>Audiencia preparatoria de juicio en el caso Ispol-Bonos contra Jorge 'el Mago' Chérrez se declara fallida; la diligencia pasa para enero de 2023. El Universo Para la semana del 9 al 13 de enero de 2023 quedó definida la audiencia de evaluación y preparatoria de juicio por el delito de peculado contra Jorge "el Mago" Chérrez y otras nueve personas acusadas de participar en operaciones financieras de inversión que habrían afectado los fondos del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social de la Policía Nacional (Ispol). Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 18 de octubre 2022

<p>Legislador revela video de Leandro Norero que confirmaría diálogos con 'Fito' y 'JR'. El Universo El legislador Fernando Villavicencio, presidente de la Comisión de Fiscalización, reveló este lunes el fragmento de un video en el que aparece Leandro Norero y que confirmaría acercamientos con alias Fito y JR, cabecillas de Los Choneros. Leandro Norero murió semanas atrás en los enfrentamientos que hubo en la cárcel de Latacunga, adonde fue enviado tras su detención en mayo pasado. Ver más</p>	
<p>Ola delictiva afecta a comerciantes de Santo Domingo. La Hora La guerra entre organizaciones delictivas también causa efecto en los comercios de Santo Domingo, cuyos propietarios han implementado varias medidas de seguridad ante la ola criminal. En la actualidad muchos comerciantes reforzaron las medidas de seguridad en sus locales. Sin embargo, el impacto social ha provocado la reducción de clientela. Ver más</p>	
<p>Capturados con 150 kilos de droga en una vía de tercer orden. La Hora Una camioneta y un automóvil que circulaban por uno de los caminos de tercer orden de la provincia de Imbabura, específicamente en el sector de Ambuquí, fueron interceptados por agentes policiales este 16 de octubre de 2022. Al hacer un registro de los carros y preguntar a sus ocupantes sobre su viaje, los uniformados se dieron cuenta que transportaban sustancias catalogadas como sujetas a fiscalización. Ver más</p>	
<p>Caso María Belén Bernal: Fiscalía allanó la cárcel de mujeres. Primicias El Ministerio Público confirmó que, además del caso de femicidio, se abrió otra investigación por presunto fraude procesal El operativo se realizó la mañana del lunes, 17 de octubre de 2022, en el CPL Quito N°. 3. En esa prisión están recluidas mujeres embarazadas, con menores bajo su custodia o con otras consideraciones especiales. Por ejemplo, en ese sitio está detenida de manera preventiva Joselyn S., cadete de la Escuela Superior de Policía (ESP), que es la única procesada detenida por el femicidio de la abogada María Belén Bernal. Ver más</p>	
<p>Dos toneladas de cocaína camufladas en calamar fueron detectadas por 'Hércules'. Expreso El olfato de Hércules, un can del Centro de Adiestramiento Canino (CRAC) de la Policía Nacional permitió el decomiso de 2 toneladas de droga cuyo destino era Bélgica, país de Europa occidental. El hallazgo del alcaloide, que estaba oculto con calamar se registró la tarde del sábado 15 de octubre dentro de un contenedor en el Puerto Marítimo de Guayaquil, indicó una fuente de la Policía Nacional. Ver más</p>	
<p>Asesinatos siguen causando zozobra. La Hora El ciudadano identificado como Joel Panezo fue otra de las víctimas mortales a manos de antisociales. El joven de 17 años de edad fue atacado junto a otro hombre que era maestro de soldadura durante el fin de semana en Esmeraldas. El acto de sicariato se presentó por la tarde del sábado al interior de una vivienda, ubicada en el sector de la Isla Luis Vargas Torres. El joven se encontraría realizando prácticas de soldadura, invitado por el maestro Narciso Arroyo, quien también fue víctima de antisociales. Ver más</p>	
<p>¿Por qué algunos delincuentes graban sus delitos en video?. La Hora Resulta evidente que algo que era un comportamiento poco común hace años, hoy en día parece ser una práctica recurrente, esto debido al gran auge que han tenido las redes sociales que hace que sea más fácil subir videos para que todo el mundo pueda verlos. Paz Velasco, experta de la Universidad Internacional de Valencia explica por qué algunos delincuentes graban sus crímenes en un masterclass de la Universidad Internacional de Valencia. Ver más</p>	
<p>Cuatro procesados por presunto tráfico de drogas a gran escala en Ambato- El Telégrafo La Fiscalía ecuatoriana informó este lunes 17 de octubre que procesa a cuatro detenidos por presunto tráfico de drogas a gran escala en la ciudad de Ambato, situada en la provincia andina de Tungurahua. Tras 90 días de investigación, la Fiscalía informó en un comunicado que formuló cargos contra Jair Alexis N. O., Jóselyn Adriana R. R., Obdulia del Pilar R. R. y Jennifer Michelle P. R. "por su presunta autoría directa en el delito de tráfico ilícito de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización a gran escala". Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 18 de octubre 2022

<p>Un policía murió al intentar evitar un asalto en una gasolinera. El Telégrafo A través de redes sociales, la Policía Nacional informó que la madrugada de este lunes, 17 de octubre de 2022, Eduardo Perlaza, Sargento de Policía, perdió la vida tras intentar evitar un asalto en una gasolinera. Además, uno de los delincuentes fue abatido por los uniformados. Ver más</p>	
<p>Fiscalía reformulará cargos a procesados por crimen de Songor. Primicias Tres de los siete procesados por tentativa de asesinato, enfrentarán cargos por el asesinato de la policía, herida de gravedad tras el ataque a la UPC de Socio Vivienda 1. Un sargento fue abatido este lunes en Santo Domingo. El fallecimiento de la policía Verónica Songor, la tarde del 16 de octubre de 2022, tras una semana en terapia intensiva, impulsa a la Fiscalía a reformular cargos a los procesados. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Sucumbíos . @FFAAECUADOR mientras realizaba un reconocimiento de los espacios terrestres en las orillas del río San Miguel, en el sector #PuertoNuevo, localizaron una canoa abandonada, al realizar el registro se encontró 55 galones de combustible. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #ZamoraChinchipe .@FFAAECUADOR a través del .@cee_ec, se encuentra realizando operaciones de desminado humanitario en la provincia de Zamora Chinchipe en las inmediaciones del Hito 119 e Hito 106, localizando y destruyendo hasta el momento 17 minas anti personal de tipo TAB-1. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Manabi Capacitamos al sector pesquero artesanal sobre "Mantenimiento preventivo y reparación de motores fuera de borda", fortaleciendo las capacidades de los pescadores y promoviendo la navegación segura. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Amazonia Educamos a las futuras generaciones en buenas prácticas para el correcto manejo de los desechos sólidos, con conciencia marítima enfocada a cuidar los ríos y océanos. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU ciclistas del @EjercitoECU entregaron al Grab. José Gallardo trofeos obtenidos en la XVII Vuelta Ciclista Máster al Ecuador, alcanzó 1° lugar novatos, 4° lugar general máster, campeones de metas volantes, ganadores de dos etapas, campeones por puntos y campeones por equipos. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Conozca los resultados obtenidos en las operaciones militares ejecutadas por @FFAAECUADOR en todo el territorio nacional, del 11 al 17 de octubre de 2022, en defensa de la soberanía y apoyo a Instituciones del Estado. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Gobierno agregará dos preguntas a la Consulta Popular. El Telégrafo El Gobierno presentará dos preguntas más para la Consulta Popular, que serán oficializadas el martes 18 de octubre del 2022, en la Corte Constitucional. Así se confirmó la noche del lunes 17, a través de la Secretaría General de Comunicación de la Presidencia. Aún se desconocen los detalles de estas nuevas preguntas, pero sí se anticipó que serán "de enmienda constitucional". De momento, la Corte ha aprobado seis de las ocho que el Gobierno envió inicialmente. Ver más</p>	
--	--



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 18 de octubre 2022

Conferencia Episcopal Ecuatoriana cumplió con ser un moderador imparcial durante diálogos entre el Gobierno y el movimiento indígena. El Universo

En los dos últimos paros nacionales que ha vivido el país, en octubre de 2019 y en junio de 2022, la Conferencia Episcopal Ecuatoriana (CEE) ha asumido un rol clave para mediar entre el Gobierno nacional de turno y las diferentes organizaciones sociales que han protagonizado las manifestaciones, en ambos momentos avivadas por los precios de los combustibles. [Ver más](#)



El Estado recuperaría unos \$ 550 millones con los acuerdos sobre exclusión de subsidios a los combustibles: Henry Llanes. El Universo

El asesor técnico de la la Confederación Nacional de Organizaciones Campesinas, Indígenas y Negras (Fenocin), Henry Llanes, explica cuáles fueron los criterios para establecer los parámetros de exclusión para quienes ya no podrán tener el subsidio, a mediano plazo. Asegura que el nuevo sistema que involucra herramientas tecnológicas y reformas legales no se puede implementar de un día para el otro. Para Llanes, las políticas acordadas sí podrían generar al Estado un ahorro en subsidios de \$ 550 millones. [Ver más](#)



Hasta USD 8 500 es la sanción por realizar campaña anticipada. El Comercio

Artículo 208 del Código de la Democracia menciona que, desde la convocatoria a elecciones hasta el inicio de la campaña electoral, las organizaciones políticas podrán realizar actividades tendentes a difundir su ideología, programas de gobierno y planes de trabajo. Esto siempre y cuando no implique la contratación en prensa, radio, televisión, medios digitales y vallas publicitarias. es la sanción por realizar campaña anticipada. [Ver más](#)



El 10% de vehículos se quedaría sin subsidio al combustible. Primicias

El 73% de vehículos de alto cilindraje que quedaría excluido del subsidio a los combustibles corresponde a la categoría de todoterrenos. En el país existen 256.334 vehículos de alto cilindraje, es decir, de más de 2.201 centímetros cúbicos (cc). Los propietarios de esos autos dejarían de ser beneficiarios del subsidio a la gasolina y el diésel, según los acuerdos firmados por el Gobierno y los movimientos indígenas. [Ver más](#)



Gobierno Nacional y organizaciones indígenas se reunirán el 19 de octubre para implementar acuerdos de mesas de diálogo. El Telégrafo

Francisco Jiménez, ministro de Gobernabilidad, confirmó este lunes 17 de octubre de 2022 que miembros del Gobierno Nacional y las organizaciones indígenas se reunirán este miércoles 19 de octubre de 2022 para definir la implementación de los 218 acuerdos de las mesas técnicas de diálogo. [Ver más](#)



Iván Saquicela envía terna al Cpccs. La Hora

Marco Antonio Tello, Blanca Alexandra Vallejo, y Andrés Esteban Mogrovejo, son los candidatos para ocupar una vocalía en el Consejo de la Judicatura. Iván Saquicela, presidente de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), remitió hoy 17 de octubre de 2022, al Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs), la terna con sus candidatos para la designación del delegado de la Corte ante el Consejo de la Judicatura. [Ver más](#)



Empresas empiezan a demandar financiamiento a largo plazo. Primicias

La reactivación económica, tras la pandemia, ha llevado a la recuperación de la negociación de deuda corporativa. Las empresas están desarrollando proyectos y buscan capital a un plazo superior a un año. Las empresas de los sectores de construcción, alimentos y automotor están buscando financiamiento a largo plazo en el mercado de valores para hacer frente a la reactivación de la economía. [Ver más](#)



Vacunas contra la viruela del mono en Ecuador irán con prioridad a provincias donde se registran más casos. El Universo

En aproximadamente dos semanas empezará la vacunación contra la viruela del mono en Ecuador, cuyos casos se aproximan a los 200.. El Gobierno adquirió alrededor de 5.800 dosis de vacunas, 1.800 de las cuales ya llegaron al país la primera semana de octubre y están en proceso de desaduanización. Cada vacuna tiene un valor de unos \$ 120. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 18 de octubre 2022

Artesano recibió crédito prometido por Guillermo Lasso. El Comercio

BanEcuador informó que el artesano Angel Freire obtuvo un crédito al 1% y hasta 30 años plazo este lunes 17 de octubre de 2022. Ángel Freire fabrica calzado en un pequeño taller que tiene en su casa y el dinero será invertido para el crecimiento de su negocio. [Ver más](#)



Ecuador será sede del arbitraje internacional de La Haya. El Comercio

Ecuador será sede del arbitraje internacional de La Haya, así lo dieron a conocer las autoridades en las cuentas de Twitter este lunes 17 de octubre de 2022. Con la visita del Secretario General de la Corte Permanente de Arbitraje (CPA), Marcin Czepelak, se firmó un acuerdo con el canciller del Ecuador, Juan Carlos Holguin y a la Fiscal general, Diana Salazar. [Ver más](#)



Nayib Bukele: "Son más importantes los derechos humanos de la gente honrada" Metro

Nayib Bukele, desde su cuenta de TikTok, volvió a convertirse en tendencia con una nueva intervención donde cuestionó la aplicación de los derechos humanos. El presidente de El Salvador considera que "son más importantes los derechos humanos de la gente honrada". [Ver más](#)



OPINIÓN

Policías que matan y policías que mueren. La Hora

Dos policías acaban de morir en el cumplimiento del deber. La primera es la lojana Verónica Songor, tras siete días de aferrarse a la vida luego de ser cobardemente ametrallada en el ataque a la Unidad de Policía Comunitaria que custodiaba. El segundo, el sargento Eduardo Perlaza Cevallos; el agente, con veinte años de experiencia, se batió solo contra cuatro malhechores y frustró un asalto en Santo Domingo, pero las balas de los asesinos reclamaron su vida. No obstante, en una paradoja cruel, pocas horas antes un agente de policía se suicidaba tras acribillar a su pareja en Esmeraldas. Al macabro caso de María Belén Bernal se suma así, al cabo de pocos días, el de otra mujer asesinada por su esposo policía. [Ver más](#)



Requisen armas y drogas. Leonardo Rodríguez Basurto. El Universo

Señores autoridades, impulsen para que el presidente de la República ordene requisas las 24 horas diarias y por dos meses como mínimo a la entrada y salida de las ciudades de Quito, Ibarra, Guayaquil, Manta, Machala, Esmeraldas; en conjunto con la Policía Nacional y el Ejército del Ecuador, a todos los vehículos. Considero que son importantes y necesarios los operativos a los vehículos, porque va a permitir incautar drogas y armas que llegan al Ecuador, ya que es lo que va a detener la drogadicción y la violencia, asesinatos en el país. [Ver más](#)



Proteger a ciudadanos y a sus defensores. El Universo

El policía Eduardo Perlaza Cevallos murió cuando intentaba frustrar un asalto en una gasolinera de Santo Domingo de los Tsáchilas, ayer. Y la tarde del domingo falleció Verónica Songor, la policía que fue baleada el 9 de octubre durante un ataque a la Unidad de Policía Comunitaria de Socio Vivienda, en Guayaquil, donde cumplía su turno. Ambos decesos ocurrieron en cumplimiento del deber. [Ver más](#)



Los diálogos pueden marcar la ruta para lograr consensos. El Comercio

El camino hasta la firma de los 218 acuerdos logrados durante los diálogos entre el Gobierno y los movimientos indígenas no ha sido fácil. El proceso nació bajo la amenaza de que los 18 días de protestas que paralizaron al país se extenderían, con efectos difíciles de dimensionar más allá de los USD 1 115,4 millones que se calcula dejó en pérdidas el período de manifestaciones. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 18 de octubre 2022

<p>Lo que pasó en Colombia. Paúl Palacios. Expreso En 1995 Colombia estaba siendo brutalmente golpeada por el narcotráfico; los carteles tenían sitiada a la sociedad, penetrando todos sus estamentos institucionales. La política tenía dentro de sus filas a personajes que respondían a los carteles, las fuerzas del orden estaban contaminadas, la prensa, diversos sectores económicos, y no se escapaba la Justicia y la Legislatura. Ver más</p>	
<p>Inseguridades en los puestos policiales. Roberto Francisco Castro . El Universo El triste caso de la policía Verónica Songor abaleada en un puesto policial de un barrio peligroso (Socio Vivienda, Nueva Prosperina, en Guayaquil), nos muestra la pobreza en la que opera la policía nacional en su conjunto. Los puestos policiales son cuartitos donde los policías apenas se guarecen, donde cuentan con un techo y un servicio higiénico, muchos de un solo ambiente, sin cerramiento, sin seguridades para el personal que opera, sus vehículos y enseres. Resultan inseguros ante el mínimo ataque, el lanzamiento de objetos, el mínimo tumulto, la fuerza de un solo individuo. Ver más</p>	
<p>Ecuador y la amenaza del ‘Armagedón nuclear’. Thalía Flores. Primicias Nadie podría anticipar que le deparará el destino a Ecuador cuando, a partir del primero de enero de 2023, sea miembro no permanente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas. Esto en instantes en que el mundo vive una enorme tensión, bajo la amenaza de un “Armagedón nuclear” como ha llamado el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, a la advertencia del presidente de Rusia, Vládimir Putin, de usar armas nucleares. Ver más</p>	
<p>Ecuador estancado hasta 2025. Washigton Herrera. El Comercio Según el Ministro de Finanzas, Pablo Arosemena, para alcanzar un superávit fiscal en el 2025 el gobierno se dedicará a pagar salarios y disminuirá más aún la inversión pública, lo que implica que no le importa que 6 millones de ecuatorianos no tengan empleo adecuado, puesto que la obra pública genera trabajo y redistribuye. Esta visión causará más inestabilidad política y más paros. Ver más</p>	
<p>Una piedra en el zapato. Nelson Ramos Paredes. El Universo Una piedra en el zapato para un grupo de asambleístas es el legislador presidente de la Comisión de Fiscalización de la Asamblea, Fernando Villavicencio. Un estorbo, un peligro para sus colegas que tuvieron o tienen que ver con la corrupción y la ley. Han tratado de tumbarle con la inasistencia a las sesiones o negándole por votación sus mociones, como por ejemplo, no recibir la obra hidroeléctrica Coca Codo Sinclair, construida en el gobierno del expresidente Correa a un costo de miles de millones de dólares con sobreprecio, e inservible. De esto y otras noticias, incluyendo al periodismo de investigación, la prensa se preocupa de informar y de publicar las opiniones de los lectores. Ver más</p>	
<p>Recurrente hueco fiscal. Walter Spurrier. El Comercio Guillermo Lasso se posesionó cerrando el hueco fiscal. Una empujada elevación de impuestos junto a un alza en el precio del petróleo. Los ingresos subieron mucho más fuertemente de lo previsto en el acuerdo con el Fondo Monetario. Se había dado un paso en firme para la solución del problema fiscal. Pero el respiro duró poco. Hay nuevos gastos: las concesiones a la Conaie, el aumento de subsidio a los combustibles y la necesidad de incrementar la fuerza policial. Y para colmo la Corte Constitucional ratificó la constitucionalidad del alza salarial a los maestros a pesar que no se dispuso su financiamiento, abriendo una brecha de USD 450 millones anuales. Ver más</p>	
<p>El mercado mal tratado, es un mercado que vende basura. Juan Francisco Román. El Telégrafo La política latinoamericana tiene un discurso eterno, esos que están escritos en piedra, que vende, que alegra, que entretiene, pero que jamás nos ha resultado en algo conveniente y nos ha desterrado de mantener una vida digna, con un mercado competitivo. Son esos gritos y sonrisas blancas que nos están enseñando ahora, buscando al mercado y la empresa como su enemigo más aterrizado. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 18 de octubre 2022

Lasso endosó la gobernabilidad a la Secom. Salvatore Foti. La Hora

El presidente Lasso está convencido, y esto le pasa a los políticos más conservadores y a los inefables depositarios de la verdad, de que el éxito o fracaso de un gobierno está determinado por la calidad de su equipo comunicacional. Por esta torpe y simplista interpretación de la política el actual Gobierno ya va por su tercer Secretario de Comunicación, puesto que al primero se lo responsabilizó injustamente de no lograr comunicar los éxitos del Gobierno, mientras que el anterior, Leonardo Laso, se vio obligado a renunciar tras el garrafal error del mandatario de extender las condolencias a los familiares de la policía Verónica Songor cuando esta todavía se batía entre la vida y la muerte. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Análisis de extorsiones desde la cárcel – RTU 17-oct-2022

[Ver más](#)



Debate sobre porte de armas. Menciona a FF.AA. Ecuavisa 17-oct-2022



Iván Saquicela entrega tema para presidente de Judicatura – Ecuavisa 17-oct-2022

[Ver más](#)



Camaroneros rechazan anuncios de retiro de subsidio al combustible – Ecuavisa 17-oct-2022

[Ver más](#)



Ministro de Finanzas se reunió con el FMI – Ecuavisa 17-oct-2022

[Ver más](#)



Nueva defensa de la cadete Joselyn S. habla de cooperación eficaz – Ecuavisa 17-oct-2022

[Ver más](#)



Durante una operación militar, las Fuerzas Armadas del Ecuador en coordinación con la Policía Nacional en el sector de Mataje aprendió a un ciudadano que cargaba varias armas de fuego y municiones TC 17-oct-2022



El fin de semana, diversas embarcaciones alegóricas participaron de un desfile náutico que recorrió el río Guayas, en conmemoración de las Fuerzas Aeronáuticas. El espectáculo cautivó a cientos de asistentes en el Malecón 2000. RTS 17-oct-2022

[Ver más](#)



Desarticulan dos estructuras narcodelictivas en cinco provincias de Ecuador – Teleamazonas 17-oct-2022

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 18 de octubre 2022

<p>El Ministerio de Salud espera la desaduanización de 1.800 vacunas para la viruela del mono – Ecuavisa 17-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Asamblea decidirá sobre veto del Ejecutivo a reformas de la Ley de Comunicación – Ecuavisa 17-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Por tercera vez se declara fallida la audiencia por peculado en el caso Ispol – Ecuavisa 17-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Último adiós con honores a la policía Verónica Songor – Telerama 17-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Subsidio para sector camaronero y atunero está pendiente – Telemazonas 17-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Seguridad privada cobra relevancia frente a la incapacidad del Estado – Telemazonas 17-oct-2022 Ver más</p>	
<p>El subsidio a los combustibles podría alcanzar los \$4 000 millones – Telemazonas 17-oct-2022 Ver más</p>	